

La mort d'un vieillard, c'est à peine une mort, elle est douce quand elle est dans l'ordre des choses, c'est l'usure qui clôt l'usage, c'est l'usage qui provoque l'usure.
Saint-Exupéry

Jean-Samuel et Christiane **Gehrer-Stern** et leurs enfants;
Françoise et Pierre **Chiaradia** et leurs enfants ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse d'annoncer le décès de leur chère cousine et amie,

Madame Andrée GIMMEL

qui s'en est allée le 17 mars 2012 avec sérénité, à l'Institution de Béthanie, à Lausanne.

Le recueillement a eu lieu le 21 mars, dans l'intimité.
Domicile de la famille : Françoise Chiaradia, Leisis 48, 1009 **Pully**.
Notre immense reconnaissance à tout le personnel de l'Institution de Béthanie, qui s'est occupé de notre cousine de manière exemplaire.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.